



No será una reforma desdibujada: Sheinbaum

ELIA CRUZ CALLEJA Y FRANCISCO MENDOZA NAVA

LA MANDATARIA REITERA QUE presentará su iniciativa de reforma electoral el próximo martes

LA PROPUESTA INCLUIRÁ "las principales demandas de los ciudadanos", asegura

MORENA APOYARÁ LA INICIATIVA "VENGA COMO VENGA", asegura Monreal. Pág. 4

"MORENA APOYARÁ LA INICIATIVA VENGA COMO VENGA", AFIRMA MONREAL

EL COORDINADOR de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal Ávila, adelantó que la bancada mayoritaria en el Palacio Legislativo de San Lázaro apoyará sin miras la iniciativa presidencial de reforma electoral que se presentará la próxima semana. Esto pese a que se han confirmado diferencias con sus aliados, el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), respecto a su contenido.

Desde San Lázaro, Ricardo Monreal informó que hay un acuerdo unánime del grupo parlamentario



El legislador aseguró que buscarán convencer a sus aliados. Cuartoscuro

de Morena en la Cámara de Diputados para apoyar "como venga" la iniciativa de reforma electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum Par-

do. Apuntó que el respaldo será de toda la bancada y que además esta hará el esfuerzo para convencer a los aliados del PT y PVEM, a quienes dijo respetar.

"No conocemos la iniciativa. Todo lo que se ha dicho y filtrado son especulaciones y la única que sabe el alcance y el contenido de esta reforma es la presidenta de la República. Se va a presentar la iniciativa el martes, no sabemos si seremos Cámara de origen o será el Senado quien actúe de esta forma", pronunció.

Ante dichos de su par en el Senado, Ignacio Mier Velazco, respecto a que los morenistas iban a sacar adelante la reforma sin sus aliados, el político zacatecano expresó que no se debe excluir a nadie en la búsqueda de avalarla.

Por Francisco Mendoza Nava



“No tiene sentido una reforma desdibujada”

LA PRESIDENTA
precisó que este
próximo martes
presentará la iniciativa

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

Luego de precisar que será este próximo martes 24 de febrero, Día de la Bandera, cuando presente la reforma electoral, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo adelantó que no tiene caso una iniciativa que esté desdibujada.

La mandataria federal subrayó que la iniciativa que presentará contendrá las principales demandas de los ciudadanos porque no tiene caso presentar una reforma que esté totalmente desdibujada, pero se negó a abundar sobre el tema y dijo que será el siguiente martes cuando todos se enteren sobre el contenido de la iniciativa.

“No tiene caso una reforma electoral totalmente desdibujada. Hay temas que ha planteado la gente. Entonces, eso es lo que estamos planteando. Ya el martes con gusto platicamos todo lo que tiene que ver con la reforma electoral”, dijo ante el cuestionamiento de



La mandataria federal ha propuesto reducir el presupuesto a partidos. Cuartoscuro

si hay puntos irreductibles en la negociación que sostienen con los partidos aliados a Morena, el PT y PVEM para que apoyen la propuesta.

La mandataria federal ha propuesto como esenciales la reducción del costo de las elecciones, la disminución del presupuesto destinado a los partidos políticos, el cambio en la fórmula para designar a los legisladores de representación proporcional conocidos como plurinominales, así como impulsar la mayor participación de mexicanos en el extranjero para que puedan elegir de forma directa a los diputados que los representa, y mayor

democracia participativa.

Sin embargo, en las últimas semanas el PVEM y el PT han mostrado resistencia ante la propuesta, principalmente en el tema de la reducción de prerrogativas y de los plurinominales, lo que ha llevado a que la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, haya sostenido diálogo con ellos, pero sin lograr acuerdos.

Por otro lado, frente a la licencia que pidió el diputado morenista Sergio Mayer para participar en un Reality Show en medio de la discusión que se iniciará de la reforma electoral, la presidenta minimizó el tema. •